





INNOVACIÓN TÉCNICA

PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y LA TRANSICIÓN JUSTA Y VERDE DE LA ECONOMÍA



¿Por qué necesitamos

técnicos y técnicas con competencias verdes?

Bolivia enfrenta grandes desafíos ambientales. Más del 90% de la energía que utilizamos proviene de recursos no renovables, y el sector del transporte consume más de la mitad de esta energía, generando el 70% de la contaminación en las ciudades. Estos problemas impactan tanto en la economía como en la salud y el medio ambiente. Formar técnicos con competencias verdes es clave para construir un futuro sostenible que cuide el planeta y fomente el crecimiento económico.

Matriz de producción de energía primaria en Bolivia (2018-2022)







Cobertura:

6 Institutos Técnicos Tecnológicos (En La Paz, Potosí y Santa Cruz)





1.066 personas (jóvenes, mujeres y adultos)



249 docentes y directivos



300 técnicos(as) de negocios verdes y enverdecidos



6.223 beneficiarios indirectos

¿Qué apoyo brinda el Proyecto?

Formación continua para docentes sobre competencias verdes y economía verde.

Mesas de diálogo multiactoral para abordar competencias verdes



Currículos mejorados con habilidades verdes y enverdecidas

Institutos con innovaciones en residuos sólidos, movilidad eléctrica o energías renovables.

Prácticas profesionales y apoyo en el desarrollo de planes de negocios verdes y enverdecidos



Cifras:

Las competencias verdes son el presente y contribuirán con la generación de empleo **alrededor de 50.000 en Bolivia** en los próximos años en los sectores de:



Eficiencia energética y recursos renovables



Aprovechamiento y valorización de los residuos sólidos

Promoción y uso de transporte sostenible

Este proyecto no solo busca mejorar la oferta educativa en temas de sostenibilidad y economía verde, sino también desarrollar innovaciones en los Institutos Técnicos y Tecnológicos de Bolivia.





La iniciativa es financiada por el Servicio de Liechtenstein para el Desarrollo (LED), una agencia de cooperación internacional dependiente de Liechtenstein, un país comprometido con el desarrollo sostenible y la reducción de la pobreza en Bolivia.



¡El futuro sostenible de Bolivia está en manos de técnicos, mujeres y hombres, profesionales con competencias verdes!





Bolivia y la transición a una economía verde

Aún enfrentamos grandes retos ambientales y una economía basada en la extracción.

FORMACIÓN EN COMPETENCIAS VERDES, es un proyecto que apuesta por un futuro más sostenible, impulsando a las nuevas generaciones a profesionalizarse como técnicos y técnicas que contribuyan en el sector de energía con la promoción y uso de recursos renovables, así como la eficiencia energética, medio ambiente y transporte sostenible.

Contáctenos

Fundación Suiza de Cooperación para el Desarrollo Técnico - Swisscontact



Calle Jacinto Benavente 2176, Sopocachi La Paz - Bolivia



(+591) 2112141 - 241 - 9965



www.formaciontecnicabolivia.org www.swisscontact.org/es/paises/bolivia www.ledboliviaperu.org



Formación Técnica Profesional Bolivia Swisscontact en Bolivia ledboliviaperu



